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	Russian Sanction Certificate

As a result of the Sanctions imposed on Russia by the United States, European Union, and Canada, FLIR Systems, Inc. requires a sanction compliance certificate in support of all shipments to Russia.  This Sanction Certification Process will end when sanctions are withdrawn. 

The following certification must be obtained prior to shipment.

Customer or End-User hereby certifies that the products sold by FLIR will not violate the sanctions imposed by the EU, United States, Canada, or other countries.  Specifically;
1) These commodities may not be used in the design, development, production or use of nuclear, chemical or biological weapons or missiles and that they may not be sold, transferred or exported to Crimea, Cuba, Iran, North Korea, Republic of Sudan, or Syria;

2) These commodities will not be supplied, transferred, or exported, directly or indirectly, to any natural or legal person, entity or body in Russia or for use in Russia, if those items are or may be intended, in their entirety or in part, for military end use or a military end user, unless specific authorization is provided by the United States, European Union member state and/or the Canadian Government, as applicable;  

3) These commodities will not be supplied for use, directly or indirectly, in exploration or production of oil or gas in deepwater (greater than 500 feet), arctic offshore, shale formations in Russia.

4) The purchase or supply of the products is not financed or financial assistance is not provided through any financial institution which is established in Russia with over 50% public ownership or control as of 1 August 2014;

5) There are no parties involved in the transaction that are specifically identified as a denied party by the EU, US or Canadian Sanctions against Russia, or that is owned or controlled by any such person.

6) These commodities are not intended for, will not be supplied to, and will not be part of any transaction involving the provision of goods, services or technology to Crimea or any person ordinarily resident in Crimea.

7) No party involved in this transaction is owned 50% or more, in aggregate, by one or more persons/parties identified on the SDN (Specially Designated Nationals) or SSI (Sectoral Sanctions Identifications) lists.  


	Свидетельство о соблюдении санкций в отношении России

В результате санкций, введенных против России Соединенными Штатами, Европейским Союзом и Канадой, компании FLIR Systems, Inc. необходимо получить свидетельство о соблюдении санкций в поддержку всех поставок в Россию.  Данный процесс получения свидетельства о соблюдении санкций завершится после отмены санкций. 

Описанное ниже свидетельство должно быть получено до отправки груза.

Клиент или Конечный пользователь настоящим подтверждает, что продукты, продаваемые компанией FLIR, не нарушают санкции, введенные ЕС, Соединенными Штатами, Канадой или другими странами.  В частности:
1) Эти товары не могут быть использованы в проектировании, разработке, производстве или применении ядерного, химического или биологического оружия или ракет, и они не могут быть проданы, переданы или экспортированы в Крым, на Кубу, в Иран, Северную Корею, Республику Судан или Сирию.

2) Эти товары не будут поставляться, передаваться или экспортироваться, прямо или косвенно, никакому физическому или юридическому лицу, компании или органу в России или для использования в России, если они предназначаются или могут предназначаться, полностью или частично, для военного конечного использования или военного конечного пользователя, за исключением случаев, когда специальное разрешение на это предоставляется Соединенными Штатами, государством-членом Европейского Союза и/или правительством Канады (если применимо).  

3) Эти товары не будут поставляться для использования, прямо или косвенно, при разведке или добыче нефти или газа в глубоководных (более 500 футов) месторождениях, на арктическом шельфе и в сланцевых формациях в России.

4) Покупка или поставка продуктов не финансируется или финансовая помощь не предоставляется ни через какое финансовое учреждение с долей государственной собственности или контроля более 50%, основанное в России с 1 августа 2014 г.

5)  В сделке не участвует никакая сторона, которая прямо определена как исключенная сторона в связи с санкциями ЕС, США или Канады против России или которая находится в собственности или под контролем такого лица.

6) Эти товары не предназначены, не будут поставляться и не станут частью никакой сделки, включающей обеспечение товарами, услугами или технологиями Крыма или любого лица, являющегося обычным резидентом Крыма.

7) В сделке не участвует никакая сторона, 50% или более которой (в сумме) находится в собственности одного или нескольких лиц/сторон, внесенных в Список граждан особых категорий и запрещенных лиц (Special Designated Nationals, SDN) или Идентификационный список юридических и физических лиц, в отношении которых введены секторальные санкции (Sectoral Sanctions Identifications, SSI).  
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